

## Paham Liberalisme Sosialisme Dan Demokrasi Sejarah Indonesia

“Sangatlah melegakan dan membanggakan bahwa dalam keterpurukan yang sedang dialami oleh bangsa kita, muncul seorang intelektual muda, Yudi Latif, yang mampu menjabarkan dan memperkaya Pancasila sampai pada akar-akar sejarahnya. Buku ini patut disebarluaskan dan dijadikan bacaan wajib bagi setiap warga negara Indonesia.” –Kwik Kian Gie– Ekonom, Penggerak Pendidikan dan Mantan Menteri Koordinator Perekonomian “Buku ini menunjukkan posisi dan kelas Yudi Latif sebagai intelektual-aktivis yang memiliki panggilan moral-intelektual tinggi untuk memantapkan Pancasila sebagai jati diri bangsa Indonesia dengan pendekatan ilmiah. Saya yakin buku ini akan menjadi karya klasik yang selalu bisa jadi rujukan siapa pun yang ingin mengenal dan mendalami jati diri bangsa Indonesia. Buku ini wajib dimiliki dan dibaca oleh para aktivis sosial, politisi, dan penyelenggara pemerintahan.” –Prof. Dr. Komaruddin Hidayat– Mantan Rektor UIN Syarif Hidayatullah Jakarta “Dalam buku Negara Paripurna ini, Yudi Latif tidak hanya menunjukkan keluasan pengetahuan namun juga kejernihan dan ketajaman seorang intelektual merdeka yang dilahirkan bangsa ini. Membaca buku ini, kita disadarkan bahwa para pendiri bangsa, dengan keluasan wawasan, ketulusan niat, kesungguhan mencapai yang terbaik serta tanggung jawabnya kepada nusa dan bangsa, telah mewariskan kepada kita suatu dasar falsafah dan pandangan hidup negara yang begitu visioner. Sebuah buku yang bisa menjadi lentera untuk memandu bangsa ini keluar dari kegelapan dan keterpurukan.” –Prof. Dr. Ahmad Syafii Maarif– Mantan Ketua Umum PP Muhammadiyah dan Pendiri Maarif Institute “Yudi Latif mampu menafsirkan Pancasila secara kontekstual dan sarat dengan napas pluralisme dan inklusivisme. Ketuhanan Yang Maha Esa dia ‘reword’ menjadi Ketuhanan yang Berkebudayaan. Pancasila menjadi begitu hidup! Buku ini sungguh wajib dibaca oleh berbagai kalangan profesi, dihayati, dan kemudian kita jalani dalam kehidupan sehari-hari.” –Sudhamek AWS– Ketua Majelis Buddhayana Indonesia

Untuk menghadapi Seleksi Bersama Masuk Perguruan Tinggi (SBMPTN) diperlukan banyak belajar dan berlatih mengerjakan soal. Proses belajar dan berlatih akan membentuk daya pikir dan kemampuan menganalisis soal-soal ujian dengan tepat dan cepat. Mega Bank SBMPTN SOSHUM 2018 hadir dengan banyak keunggulan yang dapat menjadi solusi tepat bagi siswa untuk belajar dan berlatih soal-soal dalam menghadapi SBMPTN agar dapat lolos ke PTN favorit di jurusan impian. Keunggulan buku sebagai berikut. • Informasi Terkini SBMPTN Soshum 2018 • Strategi Sukses Lolos SBMPTN Soshum 2018 • Statistik Soal-Soal SBMPTN Soshum Terupdate • Panduan Memilih Jurusan SBMPTN Soshum 2018 • Ringkasan Materi Singkat, Padat, & Jelas • ENAM Paket Soal Asli SBMPTN Soshum Plus Pembahasan • TUJUH Paket Try Out SBMPTN Soshum 2018 Plus Pembahasan • DELAPAN Paket Prediksi SBMPTN Soshum 2018 Plus Pembahasan • SATU Paket Software CBT SBMPTN Plus Pembahasan • Tiga Paket Ebook Soal Asli SBMPTN Soshum Plus Pembahasan • Software CBT UN SMA IPS 2018 • Software TOEFL Cmedia • Passing Grade PTN Soshum terbaru • FREE Try Out Online di [www.rajatryout.com](http://www.rajatryout.com) • FREE Apps Android “Try Out SBMPTN CMedia” • FREE Apps Android “TOEFL CMedia” • FREE Apps Android “Try Out CBT UN SMA CMedia” • Ebook UUD 1945 • Ebook TOEFL Masuk PTN • Ebook Ejaan Bahasa Indonesia Terbaru Dengan keunggulan-keunggulan tersebut, buku ini akan

menjadi bekal berharga bagi siswa agar sukses menghadapi SBMPTN 2018. Buku persembahan Penerbit Cmedia Materi yang disusun dalam buku ini sangat kontekstual dan diupayakan sesuai dengan tema-tema kajian yang telah disepakati oleh para dosen matakuliah Pendidikan Pancasila namun secara lebih khusus dalam buku ini lebih kepada menonjolkan nilai-nilai Pancasila sebagai core value dalam setiap bab yang dipaparkan dalam buku ini. Demikian, kami masih merasakan perlunya penajaman pembahasan nilai-nilai Pancasila sebagai landasan kehidupan masyarakat, muatan kandungan, dan inti nilai dalam setiap kajian. Kami mengupayakan pembahasan setiap bab-bab berbasis pendekatan nilai-nilai Pancasila.

Buku ini berisi ringkasan materi pelajaran IPS dan PKn dari kelas 1 sampai kelas 3 SMP. Ringkasan materi dibuat simpel, sesuai dengan kurikulum, dan di akhir bab diberi contoh soal dan pembahasan. Buku ini sengaja dibuat dalam format ukuran saku dengan tujuan agar buku ini mudah dibawa ke mana-mana. Selain itu, buku ini juga dilengkapi dengan indeks bab yang memudahkan siswa untuk mencari bab yang diinginkan. Semoga buku ini bisa menjawab kebutuhan siswa akan buku IPS dan PKn SMP yang lengkap dan simpel. -KawanPustaka- #SuperEbookDesember

Jurnal WACANA No.02/1999 | Proyek-proyek Demokrasi Demokrasi dewasa ini merupakan semboyan yang banyak diungkapkan selain semboyan reformasi. Namun jika ditelaah secara seksama ternyata terdapat ketidakjelasan pengertian atau konsepsi dari ungkapan-ungkapan tersebut maupun juga terdapat beragam maksud mengenai apa sebenarnya yang dimaksudkan dengan semboyan demokratisasi saat ini. WACANA dalam Nomor 02 ini memfasilitasi ruang perdebatan publik untuk merumuskan masa depan formasi sosial Indonesia yang demokratis melalui pertanyaan mendasar: “Demokrasi model apakah paling berakibat bagi pemulihan kedaulatan, hak-hak asasi manusia, keadilan gender dan sosial, ekonomi terhadap rakyat?” Berbagai tulisan pada nomor ini mengetengahkan berbagai pandangan, teori, maupun harapan tentang demokrasi. (Mansour Fakih, Pengantar: Proyek-proyek Demokrasi, h.2-11)

Untuk versi cetak, kunjungi link: [http://www.penerbitduta.com/read\\_resensi/2019/5/pasti-bisa-sejarah-smama-kelas-xi#.YWfQCFVBxhE](http://www.penerbitduta.com/read_resensi/2019/5/pasti-bisa-sejarah-smama-kelas-xi#.YWfQCFVBxhE) Seri buku PASTI BISA merupakan buku pengayaan yang disusun berdasarkan Kurikulum 2013. Buku ini berisi materi dan soal-soal latihan untuk membantu siswa menghadapi ulangan harian dan ulangan akhir semester. Buku yang membantu siswa mempersiapkan diri agar sukses meraih nilai tinggi ini disusun dengan sistematika sebagai berikut. • Berisi ringkasan materi pelajaran sesuai Kompetensi Inti (KI) dan Kompetensi Dasar (KD) dalam Kurikulum 2013. • Dilengkapi contoh-contoh soal pada setiap subbab yang dibahas secara gamblang dan mudah dipahami (belajar melalui contoh). • Dilengkapi soal-soal latihan yang komprehensif di bagian akhir bab untuk menguji pemahaman materi di setiap bab. • Dilengkapi soal-soal Penilaian Hasil Belajar Semester 1 dan Penilaian Hasil Belajar Semester 2 sebagai latihan untuk menghadapi ulangan akhir semester. Seri PASTI BISA membantu mencapai kesuksesan meraih nilai tinggi pada ulangan harian dan ulangan akhir semester. Anda pasti sering mendengar ungkapan tersebut. Ungkapan tersebut dapat diimplementasi pada tes masuk CPNS SISTEM CAT. Untuk bisa lolos tes masuk CPNS SISTEM CAT, kuncinya sangat sederhana. Anda hanya perlu sering berlatih mengerjakan soal-soal tes CPNS SISTEM CAT. Orang yang rajin berlatih, walaupun nilai akademiknya pas-pasan atau belatar belakang

sekolah/kampus biasa-biasa saja, memiliki peluang lolos tes masuk CPNS SISTEM CAT yang lebih besar daripada orang yang memiliki nilai akademik tinggi dan berasal dari sekolah/kampus favorit, tetapi tidak berlatih. \*Bonus pada buku fisik (CD, voucher, pembatas buku) tidak disertakan dalam buku digital (e-book)

Buku EXPLORE SMP/MTs ini merupakan buku yang dikembangkan dengan pendekatan sains yang pasti akan disukai siswa, karena memiliki keunggulan sebagai berikut. Materi dan kegiatan dalam buku ini disusun dengan konsep 5M (Mengamati-Menanya-Mencoba-MenalarMengomunikasi/Membentuk Jejaring) yang memungkinkan siswa terlibat secara aktif dalam kegiatan pembelajaran dan akan menuntun siswa dalam membentuk bangunan pengetahuannya. Adanya kegiatan dan proyek yang dilakukan secara berkelompok akan menciptakan komunikasi dua arah antara siswa dengan siswa, siswa dengan guru maupun orang tua, serta siswa dengan orang-orang di sekitarnya. Hal ini memungkinkan siswa untuk mengasah sikap dan kepedulian terhadap lingkungannya. Dengan demikian, siswa diharapkan dapat menerapkan pengetahuan dan keterampilannya dalam sikap dan perilaku sehari-hari (character building). Buku ini membiasakan siswa menjadi kreatif dengan memberikan kebebasan untuk mengeksplorasi pengetahuan yang diperoleh, sehingga siswa terbiasa melihat dan menemukan berbagai alternatif untuk menyelesaikan berbagai masalah yang dihadapi. Dengan demikian, siswa diharapkan dapat menjadi pemecah masalah (problem solver).

Dunia pada abad ke-21 tengah menyaksikan suatu gelombang krisis ideologi (politik) yang berlangsung begitu masif. Krisis ini mula-mula terjadi di negara-negara yang menjadi episentrum pergulatan ideologi besar dunia, seperti Eropa dan Amerika Serikat. Krisis terus menyebar ke seantero jagat. Kapitalisme, liberalisme, sosialisme dan komunisme sebagai representasi ideologi besar dunia kini mulai disangsikan. Terbukti, ideologi-ideologi tersebut gagal merespons dinamika perkembangan dan kebutuhan umat manusia dewasa ini. Buku ini ditulis dalam rangka merespon situasi tersebut, sembari mengangkat kembali dan mencita-citakan Pancasila sebagai alternatif ideologi dunia yang patut dipertimbangkan. Pancasila sebagai produk dari sintesis kreatif para perumusny akan mampu menjadi solusi di tengah krisis yang melanda ideologi politik dunia hari ini. Tanpa melebih-lebihkan relevansi Pancasila saat ini, "ideologi terbuka" ini selayaknya menjadi penawar terbaik dari berbagai konsep "jalan tengah" mana pun.

Seleksi Bersama Masuk Perguruan Tinggi Negeri atau disingkat SBMPTN merupakan seleksi bersama dalam penerimaan mahasiswa baru di lingkungan perguruan tinggi negeri menggunakan pola ujian tertulis secara nasional dan selama ini telah menunjukkan berbagai keuntungan serta keunggulan, baik bagi calon mahasiswa, perguruan tinggi, maupun kepentingan nasional. Bagi calon mahasiswa, ujian tertulis sangat menguntungkan karena lebih efisien, murah, dan fleksibel karena adanya mekanisme lintas wilayah. Untuk menghadapi SBMPTN diperlukan banyak belajar dan berlatih mengerjakan soal. Proses belajar dan berlatih akan membentuk daya pikir dan kemampuan menganalisis soal dengan sendirinya. Jika kedua hal tersebut telah didapatkan, Anda akan mengerjakan soal-soal dengan cepat dan tepat. Tryout SBMPTN SOSHUM 2018 Paket 2 hadir sebagai solusi tepat bagi calon mahasiswa dalam proses belajar dan berlatih tersebut. Anda akan mendapatkan 2 paket tryout dan

pembahasan yang detail dan mudah untuk dipahami. Ebook ini menjadi bekal berharga bagi calon mahasiswa dalam menghadapi SBMPTN agar sukses lolos ke PTN favorit. Selamat belajar dan salam sukses! ----- Buku panduan ujian persembahan penerbit Cmedia

Thoughts of Mohammad Hatta on democracy.

- Panduan Resmi Tes CPNS 2018/2019. Proses penerimaan tes CPNS mulai dari persyaratan pendaftaran dan pelaksanaan CPNS dikupas secara detail dalam buku ini sebagai langkah awal agar Anda lolos dalam menghadapi seleksi administrasi.
- Full Ringkasan Materi. Ringkasan materi dikupas berdasarkan per bagian, mulai dari Tes Wawasan Kebangsaan (TWK), Tes Intelegensia Umum (TIU), dan Tes Karakteristik Pribadi (TKP). Dilengkapi pula contoh soal yang sering diujikan dalam tes CPNS.
- Dilengkapi Kisi-kisi Terupdate CPNS 2018/2019. Kisi-kisi disajikan berdasarkan per bagian tes.
- Berdasar kompetensi tes, materi, dan prediksi jumlah soal akan keluar dalam tes CPNS 2018/2019.
- Full Soal dan Pembahasan Seleksi Kemampuan Dasar (SKD). Paket soal dan pembahasan Seleksi Kemampuan Dasar (SKD) terdiri atas Tes Wawasan Kebangsaan (TWK), Tes Intelegensia Umum (TIU), dan Tes Karakteristik Pribadi (TKP). Disajikan secara lengkap dengan pembahasan yang mudah dipahami dan dipelajari.
- Dilengkapi Seleksi Kemampuan Bidang. Dilengkapi paket soal plus pembahasan Seleksi Kemampuan Bidang (SKB) dari berbagai kementerian.
- Bonus CD Software dan Aplikasi Android. Berisi software CAT (Computer Assisted Test) CPNS, aplikasi android Tes CPNS, dan video tutorial Tes CPNS 2018/2019.

Buku persembahan penerbit Cmedia Mega Bank SBMPTN Soshum 2019 hadir sebagai solusi tepat bagi Anda dalam proses belajar dan berlatih dalam menghadapi Seleksi Bersama Masuk Perguruan Tinggi Negeri. Buku ini akan menjadi bekal berharga bagi siswa dengan berbagai keunggulan berikut agar dapat sukses lolos ke PTN favorit di jurusan impian Anda. Informasi Terkini SBMPTN Soshum 2019 Statistik Soal-Soal SBMPTN Soshum Ter-update Ringkasan Materi Singkat, Padat, & Jelas Tip & Trik Mengerjakan Soal dengan Cepat & Tepat Dilengkapi Kumpulan Rumus Praktis TUJUH Paket Soal Asli SBMPTN Soshum Plus Pembahasan TUJUH Paket Try Out SBMPTN Soshum 2019 Plus Pembahasan DELAPAN Paket Prediksi SBMPTN Soshum 2019 Plus Pembahasan SATU Paket Software UTBK SBMPTN Plus Pembahasan Tiga Paket Ebook Soal Asli SBMPTN Soshum Plus Pembahasan Software UNBK SMA IPS 2019 Software TOEFL Cmedia Passing Grade PTN Soshum terbaru FREE VIDEO Tutorial SBMPTN Plus Pembahasan FREE Apps Android "Try Out SBMPTN CMedia" FREE Apps Android "TOEFL CMedia" FREE Apps Android "Try Out UNBK SMA CMedia" Ebook UUD 1945 Ebook TOEFL Masuk PTN Ebook Ejaan Bahasa Indonesia Terbaru Buku persembahan penerbit Cmedia

Disadari atau tidak, aktivitas politik merupakan bagian yang tak terpisahkan dari kehidupan manusia. Oleh karena itu, sebutan zoon politicon (mahluk yang berpolitik) pun lekat atau disematkan kepada manusia. Sebagai zoon politicon, manusia telah mengembangkan politik baik sebagai ilmu maupun seni. Adapun saat ini politik baik sebagai ilmu maupun seni telah berkembang dan dipelajari oleh pelbagai kalangan baik secara formal maupun informal. Buku memperkenalkan kepada pembaca ihwal ilmu politik. Sebagai buku yang ditujukan untuk pengantar terkait ilmu politik, buku ini membahas pelbagai hal. Di awal pembahasan

buku ini disampaikan mengenai konsep-konsep dasar ilmu politik dan perkembangan serta hubungan ilmu politik dengan ilmu-ilmu sosial. Kemudian dilanjutkan dengan pembahasan tentang filsafat dan teori politik serta ideologi-ideologi dunia. Berikutnya dibahas tentang demokrasi dan hak asasi manusia (HAM), serta soal bangsa, negara dan pemerintahan. Lalu disambung dengan pembahasan mengenai trias politika dan suprastruktur politik, serta infrastruktur politik dan pemilahan umum. Di bagian akhir buku ini ditutup dengan pembahasan perihal politik dan globalisasi. Buku ini dapat dibaca oleh para mahasiswa-mahasiswi Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik (FISIP) khususnya yang berasal dari program studi ilmu politik dari pelbagai perguruan tinggi di Indonesia. Di samping itu, dapat pula dijadikan bahan ajar bagi pengajar yang mengampu mata kuliah pengantar ilmu politik. Praktisi dan kalangan masyarakat umum yang ingin mengetahui tentang ilmu politik juga dapat memanfaatkan buku ini sebagai bahan bacaan.

Terminology of Indonesian history, 1945-1959.

Runtuhnya komunisme serta kegagalan kapitalisme dalam menyelesaikan problematika sosial, budaya, ekonomi dan politik memungkinkan munculnya alternative paham pemikiran yang berbeda dari demokrasi Barat. Dalam tradisi demokrasi, terdapat aspek partisipasi dimana setiap nilai maupun paham pemikiran berhak berkompetisi.

Mandiri Belajar Tematik SD/MI Kelas 5 Semester 2 merupakan buku penunjang siswa dalam mempelajari materi dan soal tematik. Pembaca akan mendapatkan: 1. Ringkasan semua materi tematik kelas 5 SD/MI semester 2. 2. Soal-soal ulangan subtema yang terdiri dari soal PG, soal isian, dan soal esai. 3. Soal-soal Penilaian Tengah Semester (PTS) yang terdiri dari soal PG, soal isian, dan soal esai. 4. Soal-soal Penilaian Akhir Tahun (PAT) yang terdiri dari soal PG, soal isian, dan soal esai. Buku persembahkan penerbit Bmedia #MandiriBelajarUlanganTematikBmedia

Buku yang ada ditangan pembaca ini berupaya mengulas sejarah secara rinci-sistematis tentang perkembangan sejarah dan peradaban cina - salah satu peradaban tertua di dunia. Dalam ulasannya, perspektif yang digunakan oleh buku ini berpijak pada kajian filosofis-historis, filosofis-religius, dan Sosio-antropologis.

Inilah buku rangkuman Sejarah terlengkap yang diperuntukkan untuk semua pelajar SMA dari kelas 1, 2, dan 3. Adanya buku ini bertujuan untuk melengkapi materi serta intisari dalam mempelajari Sejarah SMA, secara detail dan tepat.

VICOSTA PUBLISHING menerbitkan buku ini untuk memudahkan pelajar dalam proses pembelajaran serta dalam menyelesaikan setiap soal Sejarah. -Lembar Langit Indonesia Group-

Tidak terasa Indonesia dihadapkan ajang politik sangat besar pada tanggal 17 bulan ini. Dikatakan sangat besar karena di era reformasi (sejak 1998) yang merupakan amanah perwujudan demokratisasi ini terdapat penyerentakan pemilihan presiden dan legislatif (DPR, DPD, DPR provinsi, dan DPR kabupaten/kota). Ini semacam two in one (pemilihan eksekutif dan legislatif) ataupun three in one (pemilihan presiden, DPR, DPD) dalam kepemiluan. Tentu arah dan

tujuannya demikian positif. Sebagaimana biasanya, menarik membahas pesta demokrasi yang merupakan pesta rakyat. Bumbu-bumbunya selalu banyak dan diracik oleh tangan-tangan dengan kepentingan-kepentingan kekuasaan. Sebagai pasar politik, yakni pemilih dalam Pemilu, rakyat sebenarnya hanya membutuhkan kesederhanaan saja: kehidupan yang lebih baik dan berkualitas yang lahir dari proses Pemilu yang jujur, adil, dan berlangsung damai. Boleh panas sebentar tetapi se usai pesta tersebut kehidupan seharusnya normal kembali karena semua pemilih adalah satu saudara, sebangsa dan setanah air. Ternyata lebih dari itu, Pemilu kali ini sungguh bukan sekadar tradisi atau ritual yang dilaksanakan setiap lima tahun. Pada perhelatan tahun ini (2019), salah satu titik pentingnya adalah munculnya kekuatan generasi milenial selaku pemilih di dalamnya. Dalam catatan beberapa sumber, jumlahnya tidak tanggung-tanggung, sekitar 80 jutaan atau menyumbang 35% suara. Salah satu ciri pokok generasi milenial adalah kesangatdekatannya dengan peranti digital, katakanlah dunia media sosial. Sebagaimana dipahami, media sosial adalah sebuah jagat yang hari ini tidak saja mengait generasi milenial tetapi juga hampir semua gen lainnya dalam Teori Gen. Besarnya pengaruh media “dari bawah” seperti itu membuat pakarnya berujar bahwa media itulah pesan (the medium is the message). Jadi bukan isi atau konten atau makna medium yang terpenting tetapi justru (bentuk) medium itu sendiri. Dalam konteks Indonesia terkini, generasi yang dimaksud menjadi kekuatan yang sangat diperhitungkan dalam Pemilu kali ini. Kita paham, dunia media sosial hampir selalu bernuansakan hiperealitas-hiperealitas dan simulakra-simulakra di mana terjadi ketidakjelasan mana yang putih dan mana yang hitam. Di sana ada kebohongan, kepalsuan, dan penyesatan (hoax) demi hasrat berkuasa. Mereka kaum digital tersebut harus kritis yang terkait dengannya. Atas alasan di atas, BALI MEMBANGUN BALI Jurnal Bappeda Litbang Volume 2, Nomor 1, April 2019 menampilkan empat artikel tematik politik kepemiluan. “Pemilihan Umum Indonesia antara Demokrasi Pancasila dan Demokrasi Liberal” ditulis oleh Anak Agung Ngurah Agung Wira Bima Wikrama dari Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Mahendradatta. “Efek Ekor Jas dan Identifikasi Partai Politik dalam Pemilu Serentak 2019 di Bali” dirangkai oleh Kadek Dwita Apriani dari Program Doktor Ilmu Politik, Universitas Indonesia”. “Partisipasi Generasi Milenial dalam Kancah Politik Nasional 2019” diketengahkan oleh I Made Wimas Candranegara, I Putu Eka Mahardhika, dan I Wayan Mirta dari Program Studi Ilmu Administrasi Negara, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Warmadewa. Adapun “Perempuan Bali dalam Kontestasi Pemilu: Kuantitas vs Kualitas” ditampilkan oleh IGAA Dewi Sucitawathi dan I Wayan Joniarta dari Program Studi Ilmu Administrasi Negara, Fakultas Hukum dan Ilmu Sosial, Undiknas. Tulisan-tulisan tersebut sengaja dipilih dari berbagai riset perguruan tinggi yang dilakukan ilmuwan-ilmuwan yang menguasai bidang-bidang tersebut. Terdapat juga satu tulisan perdana dari komunitas Bappeda Litbang Provinsi Bali sendiri. Dalam catatan Redaksi, baru kali ini penulis internal muncul. Dalam hal ini, Ekapria Dharana Kubontubuh yang insinyur lulusan Institut Teknologi Bandung

mengkonstruksi “Bali Bebas Sampah Plastik (menuju “Clean and Green Island”) sedemikian lincah dan enak dibaca dengan tak kalah ilmiahnya. Ekapria Dharana Kubontubuh berasal dari Sub Bidang Inovasi dan Teknologi, Bidang Penelitian dan Pengembangan. Akhirnya edisi kali ini ditutup oleh I Nyoman Anom Fajaraditya Setiawan dengan “Mulat Sarira”-nya. Selamat menunaikan ibadah demokrasi!

Tafsir al-Azhar ini menjelaskan ayat-ayat Al-Qur’an dengan ungkapan yang teliti, me-nerangkan maknanya yang dimaksud dalam Al-Qur’an dengan bahasa yang indah, dan menghubungkan ayat dengan realita social dan sistem budaya yang ada. Tidak hanya itu, beliau juga membicarakan permasalahan sejarah, sosial, dan budaya di Indonesia. Me-nerjemahkan ayat demi ayat, menafsirkan ilmu pengetahuan untuk memperkuat tafsir uluhiyyah dan rububiyah. Menyeimbangkan dalil-dalil naqli dan aqli serta tidak hanya menukil dari ulama salaf, namun beliau juga mengangkat pengalaman sendiri namun tetap berlandaskan atas kepercayaan ulama-ulama terdahulu. Beliau juga menguraikan makna dari bahasa Arab ke bahasa Indonesia dan memberi kesempatan bagi pembaca untuk berpikir. Tafsir ditulis membawa corak pandang hidup penafsir, haluan dan madzhabnya. Dalam tafsir ini, Hamka merujuk pada madzhab salaf, yaitu madzhab Rasulullah saw., para sahabat, dan ulama yang mengikuti jejak beliau. Tentang aqidah dan ibadah, Hamka mengikuti yang mendekati kebenaran dan meninggalkan yang menyimpang. Dan, mengenai pengetahuan umum, Hamka kerap kali meminta bantuan kepada ahlinya. Selain penyajiannya dalam masalah-masalah sosial, antropologi, dan sejarah, tafsir ini juga memiliki keunggulan lain yakni pembaca akan menemukan beberapa pendapat dari para ulama Indonesia yang tidak terdapat dalam tafsir lainnya. Sehingga, wajar jika tafsir ini dapat diterima oleh masyarakat Indonesia, bahkan Asia Tenggara. Mengutip ucapan Perdana Menteri Malaysia waktu itu, Tun Abdul Razak, “Hamka bukan hanya milik bangsa Indonesia, tapi juga bangsa-bangsa Asia Tenggara.” [Gema Insani]

SBMPTN 2019 merupakan seleksi berdasarkan hasil Ujian Tulis Berbasis Cetak (UTBC) atau Ujian Tulis Berbasis Komputer (UTBK) atau kombinasi hasil ujian tulis dan ujian keterampilan calon Mahasiswa, dilakukan secara bersama di bawah koordinasi Panitia Pusat. Untuk menghadapi SBMPTN, diperlukan banyak belajar dan berlatih mengerjakan soal. Proses belajar dan berlatih akan membentuk daya pikir dan kemampuan menganalisis soal dengan sendirinya. Jika kedua hal tersebut telah didapatkan, Siswa akan dapat mengerjakan soal-soal dengan solusi yang cepat dan tepat. Master Kisi-Kisi SBMPTN Soshum 2019 hadir sebagai solusi tepat bagi calon mahasiswa dalam proses belajar dan berlatih tersebut. Buku ini berisi 108 Modul Materi dan Kumpulan Soal SBMPTN Soshum yang terdiri atas TKPA (TPA Verbal, TPA Numerikal, TPA Figural, Matematika Dasar, Bahasa Indonesia, dan Bahasa Inggris) serta TKD Soshum (Sejarah, Geografi, Sosiologi, dan Ekonomi). Sebagai latihan, buku ini menyediakan ribuan soal SBMPTN Saintek plus pembahasan. Tidak ketinggalan, siswa juga akan mendapatkan beragam software dan android apps agar siswa dapat belajar di mana saja dan kapan saja. Semua dikupas secara detail dan mudah

dipahami. Dengan keunggulan-keunggulan tersebut, buku ini akan menjadi bekal berharga bagi calon mahasiswa dalam menghadapi SBMPTN Soshum 2019 agar dapat sukses lolos ke PTN favorit. Selamat belajar dan salam sukses! Buku persembahkan penerbit Cmedia

Model Silabus Sejarah SMAGrasindoSEJARAH Untuk SMP dan MTsGrasindoExplore Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan Jilid 2 untuk SMP/MTs Kelas VIIIPenerbit Duta

Mega Bank SBMPTN Soshum 2017 hadir sebagai solusi tepat bagi Anda dalam proses belajar dan berlatih dalam menghadapi Seleksi Bersama Masuk Perguruan Tinggi Negeri. Buku ini akan menjadi bekal berharga bagi siswa dengan berbagai keunggulan berikut agar dapat sukses lolos ke PTN favorit di jurusan impian Anda. -Cmedia-

ILMU PENGETAHUAN SOSIAL (IPS) SMP KELAS VIII Penulis : ANITA, S.Pd, M.Pd dan RIDWAN, SE, M.Pd Ukuran : 14 x 21 cm Terbit : April 2021 [www.guepedia.com](http://www.guepedia.com) Sinopsis : Buku ini berisi materi Ilmu Pengetahuan Sosial (IPS) SMP Kelas VIII yang dapat dijadikan pedoman bagi siswa dan guru. [www.guepedia.com](http://www.guepedia.com) Email : [guepedia@gmail.com](mailto:guepedia@gmail.com) WA di 081287602508 Happy shopping & reading Enjoy your day, guys

Rekrutmen CPNS 2014 menjadi bukti banyaknya pelamar berbondong-bondong untuk mengikuti tes CPNS. Pada tahun 2015, diperkirakan kuota akan lebih besar dari tahun sebelumnya. Hampir semua instansi pemerintah akan membuka lowongan penerimaan CPNS. Persiapkan diri Anda semaksimal mungkin. -CMedia-

Buku ini mengurai kembali ruang yang sudah diuraikan dan sebagian belum diuraikan dalam buku-buku Hukum Tata Negara yang ditulis oleh para pendahulu. Tentu sebagai suatu kajian, buku ini dapat dijadikan sebagai buku pegangan bagi mahasiswa, dosen, atau para peneliti dan ahli guna menambah wawasan dan pengetahuan di bidang ketatanegaraan. Buku persembahkan penerbit Prenada Media Group.

Panduan Resmi Tes CPNS 2017. Proses penerimaan tes CPNS mulai dari persyaratan pendaftaran dan pelaksanaan CPNS dikupas secara detail dalam buku ini sebagai langkah awal agar Anda lolos dalam menghadapi seleksi administrasi. Full Ringkasan Materi. Ringkasan materi dikupas berdasarkan per bagian, mulai dari tes karakteristik kepribadian, tes intelegensia umum, dan tes wawasan kebangsaan. Dilengkapi pula contoh soal yang sering diujikan dalam tes CPNS. Dilengkapi Kisi-kisi Terupdate CPNS 2017. Kisi-kisi disajikan berdasarkan per bagian tes. Berdasar kompetensi tes, materi, dan prediksi jumlah soal akan keluar dalam tes CPNS 2017. Full Soal dan Pembahasan TKP, TIU, & TWK. Paket soal dan pembahasan disajikan secara lengkap dengan pembahasan yang mudah dipahami dan dipelajari. Dilengkapi Tes Kemampuan Bidang, Psikotes, & TOEFL. Dilengkapi latihan soal plus pembahasan tes kemampuan bidang (pendidikan, kesehatan, dan kelautan). Selain itu, dilengkapi pula kemampuan psikotes gambar, paper and pencil test, kemampuan tes figural, serta paket soal dan pembahasan TOEFL. Software dan Aplikasi Android. Berisi software CAT (Computer Assisted Test) CPNS, software tes buta warna, dan aplikasi android Tes CPNS. ===== Buku persembahkan penerbit Cmedia

Pada tahun ini pemerintah akan memberikan kesempatan seluas-luasnya untuk masyarakat Indonesia agar menjadi



pegawai negeri sipil. Pemerintah melalui BKN (Badan Kepegawaian Negara) diperkirakan pada tahap 1 dan tahap 2 akan membuka lowongan CPNS kurang lebih 40.000 kuota. Kuota tersebut untuk 61 instansi. Instansi pemerintahan, lembaga negara, dan pemerintahan provinsi maupun daerah. Rekrutmen tahun sebelumnya menjadi bukti banyaknya pelamar berbondong-bondong untuk mengikuti tes CPNS. Diperkirakan pelamar untuk tahun ini mencapai lebih dari 2 juta pelamar yang akan mengikuti seleksi tes CPNS 2017/2018. Sistem penerimaan tes CPNS tahun 2017/2018 akan menggunakan sistem Computer Assisted Test (CAT) untuk seluruh instansi. Buku ini hadir untuk membantu Anda dalam menghadapi tes CPNS 2017/2018. Disusun dengan bahasa yang mudah dimengerti dan dipahami. Dilengkapi soal-soal yang sering keluar, paket soal dan pembahasan, serta paket prediksi terakurat CAT CPNS 2017/2018. Disertakan bonus CD berisi full video tip dan trik mengerjakan soal CPNS, Software CAT CPNS, Apps Android CAT CPNS, kisi-kisi Tes kemampuan Bidang, Ebook UUD 1945, dan Ebook Ejaan Bahasa Indonesia terbaru. Selamat belajar, semoga sukses! Buku persembahkan penerbit Cmedia

Pancasila sebagai ideologi negara dan bangsa memiliki kesejarahannya sendiri. Sejak perumusan di BPUPKI hingga masa paska Reformasi, telah muncul berbagai tafsir dan penjabaran strategis atas nilai-nilai Pancasila. Pada masanya, tafsir Pancasila pernah terseret dalam pertentangan ideologis yang nyaris memecah belah bangsa, sebagaimana terjadi pada masa Konstituante hingga tragedi bangsa di tahun 1946/ Belajar dari konflik ideologi di masa sebelumnya, rezim Orde Baru kemudian mengedepankan pembangunan ekonomi dengan menekan secara kuat konflik-konflik ideologis dengan menggunakan jargon Pancasila dala sebagai azas tunggal. Lepas dari represi ideologis dengan tafsir tunggalnya, bangsa Indonesia masuk dalam euforia kebebasan, yang juga berimbas pada terpinggirkannya Pancasila dalam wacana kehidupan bernegara dan berbangsa. Bahkan sampai pada detik ini kemerdekaan yang kita peroleh masih bersifat "semu". Secara prinsipal, bangsa ini masih terjajah dalam semua bidang baik politik, pendidikan, ekonomi dan kebudayaan.

Wacana tentang isu Demokrasi di dunia Islam sampai saat ini masih menjadi bahan perdebatan. Ada pihak yang menuduh demokrasi sebagai bid'ah politik yang tidak dikenal di dunia Islam dan sepenuhnya merupakan produk Barat yang sekular. Akibatnya segala turunan hasil politik melalui mekanisme demokrasi dianggap salah dan menyimpang. Namun adapula pihak yang menerima demokrasi sebagai alat perjuangan politik Islam yang harus diterima dan dikawal sebagai mekanisme politik yang terbaik dibanding system lainnya yang ada. Anehnya, pihak-pihak yang menolak mekanisme politik melalui jalur demokrasi belum mampu merumuskan format politik yang tepat dan ideal menurut kacamata Islam. Sehingga walau sudah menolak mekanisme demokrasi namun mereka yang menolak masih tidak seia sekata mengenai system yang ideal dan terbaik menurut format Islam. Dalam buku ini penulis mencoba menyajikan

sejarah politik kekuasaan Islam hingga ketemu titik singgungnya dengan system demokrasi modern. Ternyata titik kesamaannya dengan titik bedanya lebih banyak titik kesamaannya. Warisan system politik di era Khulafaurrasyidin sejatinya identik dengan mekanisme demokrasi modern, dimana seorang khalifah dipimpin oleh partisipasi politik rakyatnya, seorang khalifah bekerja untuk mengabdikan kepada rakyatnya dan bertanggungjawab kepada rakyat. Di kalangan fundamentalis Muslim, demokrasi dianggap sekular, sedangkan di kalangan sekularis, demokrasi dianggap tidak memiliki korelasi hubungan dengan Islam. Namun dalam buku ini, ditampilkan bahwa demokrasi adalah bukan sekular dan sekularisme tidaklah identik dengan demokrasi, namun demokrasi bisa paralel dengan Islam. Produk-produk demokrasi seperti pemilu, multi partai, undang-undang dsb adalah suatu keniscayaan politik yang harus diterima.

-pustaka al-kautsar-

Buku EXPLORE: Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan SMP/MTs ini merupakan buku yang dikembangkan dengan pendekatan sains yang pasti akan disukai siswa, karena memiliki keunggulan sebagai berikut. Materi dan kegiatan dalam buku ini disusun dengan konsep 5M (Mengamati-Menanya-Mencoba-Menalar-Mengomunikasi/Membentuk Jejaring) yang memungkinkan siswa terlibat secara aktif dalam kegiatan pembelajaran dan akan menuntun siswa dalam membentuk bangunan pengetahuannya. Adanya kegiatan dan proyek yang dilakukan secara berkelompok akan menciptakan komunikasi dua arah antara siswa dengan siswa, siswa dengan guru maupun orang tua, serta siswa dengan orang-orang di sekitarnya. Hal ini memungkinkan siswa untuk mengasah sikap dan kepedulian terhadap lingkungannya. Dengan demikian, siswa diharapkan dapat menerapkan pengetahuan dan keterampilannya dalam sikap dan perilaku sehari-hari (character building). Buku ini membiasakan siswa menjadi kreatif dengan memberikan kebebasan untuk mengeksplorasi pengetahuan yang diperoleh, sehingga siswa terbiasa melihat dan menemukan berbagai alternative untuk menyelesaikan berbagai masalah yang dihadapi. Dengan demikian, siswa diharapkan dapat menjadi pemecah masalah (problem solver).

[Copyright: a11c9e40b9079a77a204fe24c1473713](https://www.scribd.com/document/411111111/EXPLORE-Pendidikan-Pancasila-dan-Kewarganegaraan-SMP-MTs)